

平成28年度の沼田市の借入金は22億5,271万1千円、借入金の残高は196億8,292万8千円

財政力指数は0.514きびしい財政状況は変わらず

9月定例市議会に提案された平成28年度沼田市一般会計決算では、歳入総額230億1,422万3千円、歳出総額は222億2,235万4千円で、市の貯金である財政調整基金に翌年度3億5,000万円積み立てられました。(28年度末の財政調整基金は29億5,643万5千円)

市の平成28年度の借入金は、22億5,271万1千円で年度末の総額は196億8,292万8千円となり、前年度より1億6,703万円増え、市の財政力を示す財政力指数(1に近いほど、また1を超えるほど財政力に余裕がある)は、0.514できびしい財政状況となっています。

憲法変えるな政治を変えよう 安倍政権の退陣を求め群馬大集会

高崎市の城址公園で16日、「憲法改悪を許さず、安倍内閣退陣を求めろ。16群馬大集会」が「戦争させない1000人委員会・群馬」「群馬県憲法共同センター」「ぐんま市民連合へいわの風」の3団体共催で開催



され約1000人が集まりました。

角田義一元参議院副議長は、「衆議院での改憲勢力3分の2をつぶすために頑張ろう」とよびかけました。

集会では、日本共産党、民進党、社民党の代表が、「憲法を守るため、市民と野党の共闘をさらにすすめよう」と訴えました。

みんなで力を合わせがんばりました

市内小学校の運動会が16日、各校で開かれ校庭には子どもたちの声援が響きました。

沼田東小学校では、県立沼田特別支援学校との交流運動会が19回目となり、6年生と支援学校の生徒による交流ダンスなどがおこなわれました。



上原町自主防災組織が防災訓練

上原町の自主防災組織は9日、7月の図上訓練について、上原第一児童公園で防災訓練を開きました。

訓練は、群馬県北部を震源とするマグニチュード7.0の地震が発生したことを想定し、消化器の使い方、胸骨圧迫訓練、簡易担架の作り方と負傷者の運搬方法、炊き出しなどの訓練をおこないました。



訓練の指導は、市の防災対策課、消防署の職員がおこないました。

2017年9月24日

NO.539

日本共産党 大東のびゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



動参戦し、戦争の当事国になる恐れがあり、国民が知らないまま日本が自
こそ力をつくし、平和的解決をすすめることが必要です。

北朝鮮問題をめぐりアメリカ軍支援のための戦争法発動は、海自補給艦のアメリカ軍イ
ービス艦への給油、海自護衛艦によるアメリカ軍補給艦の「米艦防護」が報道でわかって
います。政府は、戦争法に基づくアメリカ軍への補給や防護任務の実施状況を公表して
いません。米朝間で軍事衝突がおこれば、国民が知らないまま日本が自
能にする憲法違反の法律です。

こんにちは 大東のびゆき です



続ぶらり散歩 めまた道 川田地区あれこれ 特別編その三十

裸ヶ岩と十二様

上川田町で富士山とよばれている浅間社が祀られている山の麓に、高さ約10mの黒い巨岩が木々のなかにあり、この巨岩は「裸ヶ岩」で、上川田八景の一つとして「川田村誌」に紹介されています。



裸ヶ岩の中ごろに二基の十二様の石宮(下の写真上)と、もう一基が、裸ヶ岩前の道端にある大きな岩(下の写真下)のなかにあります。



道端の大きな岩の下にある石宮は、天明元年(1781)に建立されました。



「川田村誌」には、昔様々な獣の鎮めとして十二神を祀ったということが記載されており、馬場部落においても、昔獣からの厄を免れ、農作物の豊穰を願いこの場所に十二様を祀ったとあります。